

*“Wir haben das Gehör verloren für die Sprache der Natur.”
(Theodor Fontane)*

Naturklänge...

Die Natur ist voller Musik: Vogelgezwitscher, das Rauschen des Windes in den Blättern, das Geplätscher eines Baches...

Haben Sie schon einmal mit Hilfe der Natur Musik gemacht?

Die hier aufgehängten Holzstöcke geben beim Anschlagen unterschiedlich hohe Töne von sich. Dabei hängt die Tonhöhe nicht nur von der Länge der einzelnen Holzstäbe, sondern auch von ihrer Dicke und von der ausgewählten Holzart ab:

Verschiedene Holzarten haben unterschiedlich dichtes Holz: Eichenholz ist beispielsweise wesentlich schwerer als Fichtenholz oder als das relativ leichte Pappelholz.

Lange Stäbe geben tiefere Töne von sich als kurze Stäbe.



Versuchen Sie, auf dem Holzxylophon Ihre eigene Melodie zu entwickeln!